
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 20 (1892). СРЕДА, 14 МАРТА 1962 г. XX год 
издания Цена 1 коп.

Кандидаты в депутаты Верховною Совета СССР

ВИДНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДЕЯТЕЛЬ
БОЛЬШОЙ зал окружного 

Дома офицеров был пере
полнен. Сюда пришли мно

гие свердловчане, приехали жи
тели Первоуральска и Ревды, 
Пышминокого, Белоярского и дру
гих районов области. Здесь со
стоялась встреча избирателей со 
своим кандидатом в депутаты в 
Совет Национальностей

никума. В этом же техникуме, 
без отрыва от производства, Ва
лерий Дмитриевич получил сред
нее техническое образование.

В 1929 году молодой техник 
получил назначение иа завод 
«Моокабель» в Москву. Работал и 
одновременно учился в Москов
ском энергетическом институте,

Верховного Совета 
СССР по Свердловскому 
избирательному округу 
№ 19 Валерием Дмит
риевичем Калмыковым.

Доверенное лицо — 
заместитель начальника 
научно • исследователь
ской лаборатории заво
да «Уралэлектроаппа- 
рат» тов. Зубарев рас
сказал о том, как В. Д 
Калмыков прошел слав
ный путь от простого ра
бочего до государствен
ного деятеля. Это был 
путь труда и учебы, по
исков и свершений.

Выступавшие затем 
руководитель бригады 
коммунистического тру
да Уралмашзавода тов. 
Остаточников, студентка 
Политехнического инсти
тута тов. Борисова, се
кретарь Орджаникидзев- 
ского райкома КПСС 
тов. Рябов, бригадир 
животноводов Белояр
ского района тов. Пога
даев и другие характе
ризовали В. Д. Калмы
кова как человека, глу
боко преданного делу 
коммунизма, как до
стойного кандидата в
депутаты Советского
парламента, много сделавшего 
для процветания нашей Родины, 
нашей науки и, в частности, ра-

окончил его в 1934 году и полу
чил специальность инженера-элек
трика.

диоэлектроиики.
Какова же биография канди

дата, в чем его заслуги перед на
родом, партией, государством?

Валерий Дмитриевич Калмыков 
родился в 1908 году в Ростове- 
на-Дону, в семье служащего. В 16 
лет, не имея еще профессии, он 
пошел работать на строительство 
Ростовского индустриального тех-

Уже в эти молодые годы у 
В. Д. Калмыкова широко прояви
лись способности к конструктор
ской и научной работе. Это и 
определило его дальнейшую 
судьбу. В 1935 году он был на
значен на должность инженера- 
конструктора научно-исследова
тельского института Министерст
ва судостроительной промышлен

ности, с 1942 по 1949 год работал 
директором этого института.

Прекрасный специалист своего 
дела, хороший организатор, В. Д. 
Калмыков успешно работал затем 
на ответственных постах — на
чальником Главного управления 
Министерства судостроительной 
промышленности, заместителем 
начальника управления при Сове
те Министров СССР, министром 
радиотехнической промышленно
сти, а с 1958 года он — председа
тель Государственного комитета 
Совета Министров СССР по ра
диоэлектронике.

С 1955 года Валерий Дмитрие
вич является постоянным членом 
Главного комитета Всесоюзной 
выставки достижений народного 
хозяйства.

Советское государство высоко 
оценило творческую деятельность 
выдающегося конструктора. За 
свои научные труды, в частности 
за разработку специальной аппа
ратуры, В. Д. Калмыков дваж
ды отмечен почетным званием 
лауреата Государственной пре
мии, награжден пятью орденами 
Ленина, несколькими медалями, 
ему присвоено почетное звание 
Героя Социалистического Труда.

В. Д. Калмыков от рядового 
рабочего вырос до видного госу
дарственного деятеля нашей стра
ны. С 1942 года он является чле
ном Коммунистической партии, 
дважды избирался членом Кали
нинского райкома партии города 
Москвы. На XX съезде КПСС 
В. Д. Калмыков был избран кан
дидатом в члены ЦК КПСС, а на 
XXII съезде — членом Централь
ного Комитета нашей партии. С 
1958 года он является депутатом 
Верховного Совета СССР.

Патриот своей Родины, глубо
ко преданный делу коммунизма, 
В. Д. Калмыков является достой
ным кандидатом в депутаты Со
вета Национальностей Верховно
го Совета СССР.

| ПЛЕНУМ ЦК КПСС { 

ЗАКОНЧИЛ СВОЮ РАБОТУ
■ ■

Пять дней, с 5 по 9 марта, в Москве, в Большом £ 
■ Кремлевском дворце продолжал свою работу Пле- ■ 

нум Центрального Комитета КПСС, на котором ; 
■ обсуждался доклад Первого секретаря ЦК КПСС, ■ 
; Председателя Совета Министров СССР товарища £ 
■ Н. С. Хрущева «Современный этап коммунистиче- ■ 

ского строительства и задачи партии по улучшению 5 
■ руководства сельским хозяйством».

Участники Пленума всесторонне обсудили пути £ 
■ дальнейшего подъема сельского хозяйства.

9 марта с заключительным словом на Пленуме £ 
! ЦК КПСС выступил Первый секретарь ЦК КПСС, ; 
£ Председатель Совета Министров СССР товарищ £ 

Н. С. Хрущев.
Пленум ЦК КПСС единогласно принял Поста- I 

£ новление по докладу товарища Н. С. Хрущева ■ 
! «Современный этап коммунистического строитель- £ 
£ ства и задачи партии по улучшению руководства ■ 
! сельским хозяйством» и Обращение Центрального £ 

Комитета КПСС к колхозникам и колхозницам, ра- | 
■ бочим и работницам совхозов, специалистам сель- I 

ского хозяйства, ученым, работникам промышлен- ■ 
• ности, к коммунистам и комсомольцам, ко всем тру- 
£ дящимся Советского Союза.

Документы Пленума опубликованы в централь- I 
ных газетах и в «Уральском рабочем».

аввэвввквавввввввввввввваввааав!

ПУСКОВЫЕ ОБЪЕКТЫ МАРТА

ИЗ ПУБЛИКУЕМЫХ данных 
об итогах работы за фев
раль видно, что в целом 

Свердловскгорстрой, как и в ян
варе, не справился с планом 
строительно-монтажных работ. 
Только один 33 трест успешно

ше, чем фактически было сдано в 
минувшем году. Справиться с та
ким заданием можно при усло
вии ритмичной работы, планомер
ной сдачи объектов с первых ме
сяцев года.

Нет сомнения в том, что 18 мар
та избиратели Свердловского из
бирательного округа № 19 едино
душно отдадут свои голоса за 
верного сына нашей Родины, кан
дидата нерушимого блока ком
мунистов и беспартийных Вале
рия Дмитриевича Калмыкова.

выполнил месячный план как по 
генподряду, так и собственными 
силами.

По-прежнему вызывает беспо
койство такой важный показа
тель, как производительность тру
да. Правда, заметно улучшилось 
с этим в тресте Жилстрой. В ян
варе и феврале жилстроевцы пе
ревыполнили плановые задания 
по росту производительности. Но 
этого нельзя сказать о трестах 
№ 33 и 89. В тресте № 33, на
пример, производительность тру
да и в январе и феврале была 
ниже прошлогодней. Непрости
тельно отстают с этим и транс- 
спецстроевцы. -

В четвертом году семилетки 
наши тресты должны ввести в 
эксплуатацию около 210 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади. Это на 32 процента боль-

вводу площадь этих

В комментариях к сводке об 
итогах работы трестов Сверд- 
ловскгорстроя за февраль гово
рится, что;задание по
жилья в эксплуатацию за первые 
два месяца в целом по управле
нию не выполнено. Лишь один 
трест № 89 справился с планом 
ввода, сдав два дома жилой пло
щадью 2 770 квадратных метров.

Вадо сразу оговориться, что 
составленный в январе график 
сдачи жилья в эксплуатацию уже 
в марте претерпел изменения. 
Исходя из нового документа, на 
март запланирована следующая 
сдача:

По тресту № 33 — общежитие 
треста, 32-квартирный дом Урал- 
трансспецстроя, 24-квартирный 
дом ВНИМТ и 30-квартирный 
дом по улице Педагогической. 
Общая жилая площадь этих объ
ектов 4 385 квадратных метров. 
Кроме того, трест должен ликви
дировать февральскую задол
женность, сдать два 60-квартир
ных дома в девятом квартале.

Трест № 89 должен сдать в 
марте пять объектов — это 
32-квартирный дом и общежитие 
по Пышминскому тракту для сво

их рабочих, два 60-квартирных 
дома и общежитие завода «Урал- 
электроаппарат». Общая жилая 

объектов 8 970 
квадратных метров.

Три объекта жилой площадью 
3 664 квадратных метра намече
ны к сдаче в марте по дресту 
Южгорстрой. Это — 70-квартир
ный дом мясокомбината, дом 
РМЗ и дом К» 3 в микрорайоне. 
Кроме того, южгорстроевцы долж
ны покрыть старый долг — за 
ними 80-квартирный дом в ше
стом квартале. Оставшееся от 
февраля общежитие-интернат в 
21 квартале сдано трестом в пер
вых числах марта.

6 065 квадратных метров 
жилья обязан будет сдать в мар
те трест Жилстрой. Сдаточные 
объекты — 80-квартирный дом 
завода медпрепаратов, общежитие 
школы № 93 и 80-квартирный 
дом Уралэлектромонтажа. Следует 
заметить, что жилстроевцы до сих 
пор не ввели в эксплуатацию 
40-квартирный дом по улице 
Шевченко, хотя срок сдачи его 
намечался на январь, затем пере
носился на февраль, но не го
тов он и до сих пор.

40-квартирный дом для строителей
В первых числах марта нача

лись работы по подготовке строи
тельной площадки по улице 
8 Марта. Здесь будет построен 
40-квартирный жилой -дом для 
строителей треста Жилстрой. Воз
водить его поручено коллективу 
15 управления.

Кирпичную кладку стен впер
вые будет вести бригада плотни
ков тов. Тихонова. Она второй 
после бригады плотников тов. Во
ронко решила выполнять одно

временно каменные и плотницкие 
работы с тем, чтобы затем можно 
было создать бригаду завершен
ного цикла. Пока плотники и бу
дущие каменщики подготовляют 
себе фронт работ.

Хорошо, если руководители 
треста, его общественность с пер
вых же дней возьмут под кон
троль строительство собственного 
жилья. Это поможет с хорошим 
качеством и в намеченные сроки 
сдать новый дом под заселение.

А у нас опять ориентируются “ ~ ' ' - ’ ~ ------ -—------------------------ —•
на штурмовщину, давно осужден-

Итоги работы за февраль 1962 года
тот факт, что на январь и фев- 
раль планировался ввод лишь 
14 309 квадратных метров. Это 
около семи процентов от годово
го плана. Но даже этот мизерный 
план оказался сорванным. В це- „

Наименование трестов
Выголнениг плана Производитель- 

"■’ ность трудапо ген
подряду

собствен
ными силами

лом по Свердловскгорстрою он 
реализован менее чем наполо- Трест № 33 ... . ........................... 100,0 102,0 93,0
вину. В феврале трест Южгор- Трест № 89 .............................................. 93,0 95,0 93,0
строй должен был сдать в экс- Трест Южгорстрой ......... 93,0 95,0 101,0
плуатацию два объекта жилой Трест Жилстрой....................... ... 97,0 104,0 102^0
площадью 5 687 квадратных мет
ров, а фактически не сдал ни од- Трест Уралтрансспецстрой ............................... — 101.0 98,0
ного. Не справились с планом 
ввода также тресты № 33 и Жил-

Управление механизации № 1 ........................... — 90,0 100,0

строй.
По Свердловскгорстрою .... ....................... 96,0 99,0 98,0Идет последний месяц первого Уралмашстрой . .......................................... 88,9 75,0 85,0квартала, В марте строители обя

заны наверстать отставание, до
пущенное в январе и феврале.

Трест Стройдеталь № 70 103,0 
(вал. прод.) (товар, прод.}

101,6



ЕСЛИ ЗА ДЕЛО БОЛЕТЬ ДУШОЙ
Ы СИДЕЛИ в кабинете се
кретаря партийной органи
зации завода гипсовых из 

делий Евгения Николаевича Юр
лова и разговаривали о делах 
завода. Речь зашла об основном 
цехе, где производятся прокат
ные панельные пеоегородки.

—. Нынче наладились там де
ла. И вы знаете — большущая 
заслуга в этом цехкома. — По
молчав немного, Евгений Нико
лаевич пояснил свою мысль: — 
Председатель цехового комитета 
энергичный — Токарев Мефо
дий Трофимович. Сам горит на 
профсоюзной работе и других 
этим заражает...

Осенью прошлого года, в сен
тябре, в цехе состоялось собра
ние. Основной вопрос повестки 
дня — довыборы комитета проф
союза. Собственно довыборами 
это трудно было назвать. Переиз
бирали почти весь цехком — уж 
очень плохо работал прежний 
состав.

Тут же собрались на организа
ционное заседание. Председате
лем избрали Мефодия Трофимо
вича Токарева.

Прежде всего составили план 
действий. Цазалось бы, что в 
этом особенного? План обычно 
составляют в любом цехкоме. И 
даже пункты внесли в него на 
первый взгляд такие же, как и 
везде. Только при обсуждении 
каждого из них старались сразу 
же подумать — а что- конкретно 
для своего цеха нужно сделать, 
на что уделить самое большое 
внимание.

Так вырисовывались конкрет
ные задачи, цели. Происходило 
это в сентябре, за месяц с не
большим до открытия XXII съез
да партии —• события, к которо
му вся страна готовила трудовые 
подарки. В это же время цеху 
дали небывалый оанее план — 
свыше 30 тысяч квадратных мет
ров перегородок! Значит, надо 
было организовать соревнование 
в честь съезда, чтобы каждый 
рабочий не только выполнял, но 
и перевыполнял свои нормы, что
бы задание на сентябрь было, 
безусловно, освоено.

А ведь это было трудно. Цех 

Хорошо зарекомендовал себя среди строителей 16 управ- 
лекия треста Жилстрой Владимир Александрович Долгопо
лов. Свой трудовой путь он начал в 1949 году в бригаде 
каменщиков В. И. Расковалова, затем закончил курсы и сей
час работает электросварщиком на монтаже крупнопанель
ных домов. Коллектив строителей оказал ему большое до
верие, избрав членом построечного комитета управления.

На снимке: В. А. ДОЛГОПОЛОВ.
Фото Я. КУНИНА.

систематически не справлялся с 
планом, много перегородок выхо
дило с браком. Что ж было де
лать? Махнуть рукой — пусть 
себе решения цехкома остаются 
на бумаге, да и сидеть сложа 
руки. Нет, поступили не так. Бе
седовали с рабочими, бригадира
ми, выносили производственные 
вопросы на заседания цехкома. 
Добивались, чтобы каждый ду
мал о плане, о том, -как спра
виться с ним. Словом, на реше
ние общей задачи подняли весь 
коллектив.

Профсоюзная 
жизнь

И результаты сказались. В 
сентябре цех выдал 33 тысячи 
квадратных метров перегородок! 
Такой цифры на заводе еще не 
знали. Двадцать пять тысяч, два
дцать семь, тридцать... Но три
дцать три еще не было. И это 
была, конечно, победа.

В плане цехкома был записан 
и такой пункт — борьба за эко- 
номию. Как это выглядело прак
тически? В цехе небрежно от
носились к пиломатериалам. Об- 
резь, отбросы всякие — никто 
на них и внимания не обращал. 
Подумаешь! Чего там! За каж
дой досочкой не углядишь. .4 
когда стали каждой досочке 
счет вести — неожиданный для 
многих хороший результат полу
чился. Под свой контроль взял 
цехком и расходование проволо
ки. И что же оказалось? Сэко
номленной за один месяц прово
локи хватило на 10—15 каркасов 
для панельных перегородок. Те
перь каждый рабочий наглядно 
увидел, как просто, казалось бы, 
на мелочах экономится не один 
государственный рубль. Нужно 
ли говорить, что борьба за эко
номию в цехе повелась по-на
стоящему, по-деловому.

Долгое время не все благопо
лучно было в цехе с качеством 
продукции. Ежемесячно 130—150 
квадратных метров панельных 
перегородок выходили бракован
ными. Мимо этого, конечно, не 

могли пройти профсоюзные акти
висты Как только произошел 
случай брака — сейчас же уста
навливали причину. То формов
щик неправильно дозировку сде
лал, то крановщик не так, как 
надо, транспортирует перегород
ки. Всякий такой случай расце
нивался как чрезвычайное про
исшествие. И вот снова успех — 
в брак сейчас уходит только 
16—20 квадратных метров пере
городок в месяц.

Можно говорить о том, ■ как 
цехком борется за выполнение 
государственного _ плана, за 
экономию и бережливость, за 
хорошее качество продукции, но 
если в поле его внимания не по
падают вопросы воспитания лю
дей — какая цена такому проф
союзному комитету? Ведь в ко
нечном счете все зависит вот от 
этих людей — формовщиков, 
штукатуров. каркасникав, кра
новщиков, от их слаженности, 
от их умения. Нет, и об этом не 
забывают цехкомовцы.

Раньше самым неблагополуч
ным было положение в бригаде 
каркасников. Как получают зар
плату — так коллективная 
пьянка, а то хулиганство, драки. 
Заядлыми любителями спиртного 
были Наймушин, Цветков, По- 
ненков, Волков. Решили начать 
с них. Вызвали на заседание 
цехкома, Дали, как говорят, 

крепкого перцу, проработали на- 
совесть на сменных собраниях. 
И с тех пор — удивительное де
ло — и Наймушин, и Цветков, и 
Волков, и Паненков не только 
перестали себя вести по-старому, 
но и выступают застрельщиками 
борьбы с пьяницами. А в цехе 
теперь говорят: «Попасть на цех
ком — хуже, чем в суд». И это 
верно. Ведь здесь приходится от
читываться перед теми, с кем 
вместе работаешь. отдыхаешь, 
перед своими товарищами по 
труду!

А однажды был такой случай. 
Слесарь Кырманов отличался 
прогулами, небрежным отношени
ем к работе, да к тому же еще и 
членские взносы в профсоюз не 
платил. Поговорили с ним раз, 
другой — не помогает. Тогда ре
шили исключить иб членов проф
союза. Одумался товарищ. Через 
некоторое время подал заявле
ние — примите в профсоюз. 
Что ж, посмотрели, как работа
ет, дисциплина какая, видят — 
исправляется человек, приняли 
его обратно в профсоюз.

Много, наверное, можно было 
бы рассказать еще о работе цех
кома, о каждом из его членов — 
тт. Токареве, Белозерове, Беле- 
вине, Мышкиной и других, о том, 
как работают эти инициативные 
люди. Но даже то, что нам рас
сказали в тот день на заводе, 
убедительно показывает, каких 
больших успехов в улучшении 
производства, в воспитании лю
дей может добиться, цеховой ко
митет, если в его состав входят 
люди, душой болеющие за общее 
дело. С. ВАСИЛЬЕВ.

Постоянно действующее намечает мероприятия
Важный и злободневный во

прос обсуждали недавно члены 
постоянно действующего произ
водственного совещания 89 тре
ста. Речь шла о состоянии и 
мерах по снижению травматиз
ма и заболеваемости на строй
ках и предприятиях.

Известно, что рост производ
ства и производительности тру
да в нашей стране неразрывно 
сочетаются с облегчением и оз
доровлением условий труда. По 
89 тресту расходы на охрану 
труда и технику безопасности в 
прошлом году составили 
44 093 рубля. Кроме того, вы
плачено по больничным листам, 
за курортное лечение, диетиче
ское питание и т. д. еще 
159 120 рублей.

Правилам техники безопасно
сти по 6—10-часовой програм
ме обучено 1520 человек. Более 
чем с двумя тысячами человек 
проведен производственный ин
структаж. В тресте в минувшем 
году приобретены сотни брошюр 
и тысячи плакатов по технике 
безопасности.

Однако работа, которая про
делана, не дала необходимых

ДО МО БДИ 3 
КРУП мы х|
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Все реже и реже на наших 
строительных площадках, среди 
руководителей управлений и тре
стов можно слышать слово «цик
лограмма», слово, которое гордо 
прозвучало с трибуны XXII съез
да КПСС н известило о том, что 
в практике строительства круп
нопанельных домов наступает но
вый этап этап скоростного 
возведения, за 10 дней, коробки 
пятиэтажных домов.

Почему же у нас, в Свердловск- 
горстрое, где зародился этот за
мечательный почин скоростного 
монтажа домов с высокой точ
ностью, о мем все реже и реже 
начинают вспоминать?

Ответ очень прост: последний 
дом по Циклограмме был смон
тирован в ноябре-декабре про
шлого года. Это дом Сверднимв- 
древа, монтажом которого зани
малось девятое управление 
89 треста. Правда, после этого 
смонтировано еще около десяти 
домов, но' ни на одном из них 
уже не была соблюдена цикло
грамма, ни один из них не был 
закончен за 10 дней.

Нужно прямо сказать, что чем 
дальше мы отрываемся по време
ни от первого дома, смонтирован
ного по циклограмме инженера 
Дейча, тем дела идут все хуже 
и хуже. Строители 13 управле
ния треста Южгорстроя в 21 
квартале смонтировали три до
ма — третий, четвертый и седь
мой, но ни на одном из них не 
была соблюдена циклограмма. 
Причин много. То поставки сры
вались, то монтажники не управ
лялись. А тут еще строители од
новременно с монтажом решили 
устанавливать санитарно-техни
ческие кабины, щитовые полы, 
поднимать на этажи сантехниче
ские заготовки. Дело это хоро
шее, но цикл возведения одного 
этажа за двое суток уже не вы
держивается — ведь на перечис
ленные выше операции башенному 
крану приходится делать до 60 
подъемов, а они не заложены в 
циклограмме.

Строители первого управления 
33 треста при монтаже дома № 1 
в девятом квартале решили одно
временно вести настилку щитовых 
полов и устройство карнизов. 
Они попытались растянуть цикл 
монтажа одного этажа с двух до 
трех суток. Но так как график 
поставок изделий для монтажа 
одного этажа в соответствии с 
циклограммой рассчитан на двое 

результатов. В 1961 году из-за 
несчастных случаев потеряно 
1605 человеко-дней.

В течение ряда лет руководи
тели треста не добились того, 
чтобы в строительных управле
ниях № 8, 7 н 6 были закончены 
бытовые помещения.

На ряде строительных площа
док нет условий для нормально
го питания рабочих, а бытовые 
помещения содержатся в анти
санитарном состоянии.

В этом месяце проведены вза
имные проверки бригадами 
строительных управлений с 
целью выяснения состояния дел 
с охраной труда и техникой бе- 
»опасности. Они показали, что 
руководители хозяйственных и 
профсоюзных организаций еще 
не принимают необходимых мер 
для снижения травматизма и'за
болеваний.

Например, в шестом управле
нии на участке прораба тов. 
Бугая применяются нестандарт
ные леса на деревянных стойках, 
бывших в употреблении. Они 
установлены без предваритель
ных расчетов на прочность, с от
ступлением от технических усло

ЦИКЛОГРАММУ
суток и его никто не изменял, то 
из этого ничего не получилось и 
дом монтируется с нарушением 
циклограммы, по сути, по старин
ке. Детали завозятся не по 
графику, разгружаются около до
ма вместо установки их на этаж 
прямо «с колес», а затем уже, по 
мере сил, вновь поднимаются на 
этажи и монтируются.

Строители седьмого управления 
в шестом квартале решили все 
же вести монтаж домов за 10 су
ток. Но и они добавили еще че
тверо суток на устройство карни
за и стропил. Получилось 14 су
ток. Но так как и этот график не 
был доработан до конца, не увя ■ 
зан с поставками деталей одно
временно на два монтажных по
тока, то и здесь получился про
вал.

Нельзя сказать, что у людей 
пропала инициатива и нет жела
ния монтировать дома «с колес» 
по строгой циклограмме. Наобо
рот, все к этому стремятся, вво
дят что-то новое и, нужно ска
зать, дельное,- но у нас до сих 
пор нет единого центра, который 
бы учитывал все ценные предло
жения, исходящие от строителей 
(одновременная настилка полое, 
установка сантехнических кабин 
и т. д.) и вносил соответствующие 
изменения в циклограмму, а зна
чит и в график поставки изде
лий. Технический отдел Сверд
ловскгорстроя и его руководи
тель тов. Имшенфкий по сути 
стоит в стороне от монтажных 
дел, не желает вносить соответст
вующие коррективы в циклограм
му, хотя этого требует жизнь.

В результате создавшейся не
разберихи монтаж домов серии 
«2С» за последние два месяца 
идет все хуже и хуже. Вывод на
прашивается сам по себе: надо 
срочно принять необходимые ме
ры по созданию единой, новой 
циклограммы, обязательной для 
всех строительных управлений и 
заводов-поставщиков. Если этого 
не сделать, то циклограмма будет 
забыта окончательно, ценная ини
циатива скоростного монтажа до
мов, зародившаяся у нас же, не 
получит дальнейшего развития.

В. ИВАНОВ, 
зам. начальника оперативно

диспетчерского отдела 
Свердловскгорстроя.

вий, Подобных примеров можно 
привести много. Они имеются и 
в других строительных управ
лениях.

А вот о чем говорили участ
ники заседания постоянно дей
ствующего производственного 
совещания.

Главный инженер треста тов. 
Казанцев должен был отметить, 
что дело техники безопасности в 
тресте № 89 поставлено никуда 
негодно, хуже, чем в других 
трестах Свердловскгорстроя. 
Особено плохо оно организова
но в седьмом и девятом строи
тельных управлениях. Плохо за 
нимаются вопросами техники бе
зопасности инженеры и техники, 
занятые непосредственно на про
изводстве, те, на кого возложе
на эта работа.

Серьезное замечание сделал 
тов. Дейчман, заявив, что за
читанные главным инженером 
мероприятия на этот год ничем 
не отличаются от тех, что были 
намечены на 1961 год. Сам со
бой напрашивается вывод, что 
если мероприятия не будут до-

(Окончание на 4-й стр.)
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На строительстве первой очереди цеха сварных машино
строительных конструкций предпусковые дни. В марте шесть 
пролетов цеха должны быть сданы под монтаж. Однако 
монтаж оборудования уже сейчас ведется полным ходом.

НА СНИМКЕ: монтажники А. Молоков и И. Новоселов 
за установкой оборудования. Фото И. Пашкевича.

Пристрой кузнечно-прессового сдан

НА УРАЛМАШСТРОЕ
-----^Ур ю (53)

НА ВАЖНЕЙШИХ УЧАСТКАХ-РЕШАЮЩИЕ ДНИ

Надписан акт о приемке в 
эксплуатацию пристроя куэнеч- 
но-прессовдао цеха. Это соору
жение дает возможность уралма- 
шевцам значительно увеличить 
объем производства. В цехе соо
ружены печи большой мощности, 
установлено оборудование.

Работы по сооружению при
строя выполнял коллектив 23

Что показала } 
{ фотография 

рабочего дня ).......   I
О ТОМ, как организован труд 

на .площадках 24 управле
ния треста Уралмашстрой. 

можно судить хотя бы по прове
денным здесь недавно фотографи
ям рабочего дня.

При первом беглом знакомстве 
с ходом отделочных работ в ад
министративно-бытовом корпусе 
создается впечатление, что здесь 
действительно каждый человек 
дорог. Ведь дела еще по горло, 
строители торопятся, и в корпус 
собрались чуть ли не все отделоч
ники Уралмашстроя.

Но действительно ли люди ис
пользуются здесь как следует? 
Созданы ли нормальные условия 
труда для бригад, которые в ко
роткие сроки должны выполнить 
довольно большой объем работ?

Вот, например, трудовой день 

строительного управления. Глав
ный инженер этого управления 
Н. Н. Уймин в беседе с сотруд
ником нашего отдела подчерк
нул, что особенно хорошо на 
строительстве объекта работали 
бригады тт. Морозкина и Кусто
ва. Они добивались высокой про
изводительности труда, стреми
лись - выполнять работы как 
можно лучше.

Лишь бы людей нагнать
ся. Бригады из Промсвязьмонта- 
жа проводят телефонную сеть в 
помещениях, где отделка уже за
кончена. В окрашенных стенах 
они пробивают дырки, за ними

квалифицированных штукатуров 
бригады тов. Демидова. Счита
лось, что она занимается стяж
кой полов. И фронт работы у них 
явно имелся. Но за всю смену 
штукатуры получили лишь одну 
машину раствора. Его хватило 
только на 'полтора часа работы. 
Причем из этих (полутора часов 
немало времени было потрачено 
зря из-за нехватки обычных носи
лок. Мы уже не говорим о том, 
что в другом случае те же шту
катуры должны были носилками 
таскать раствор на четвертый 
этаж, тогда как здесь же, на объ
екте, стояли без действия подъ
емники марки !«Пионер».

Так или иначе за полтора часа 
раствор использован. Больше ма
териала нет. И хотя основная 
часть рабочего дня еще впереди, 
своим прямым делом штукатуры 
больше не занимаются. Около 
двух часов они производят убор
ку мусора — ведь надо же все- 
таки найти какое-то занятие. При
мерно столько же времени проста
ивают в прямом смысле этого 
слова, то есть бродят из угла в 
угол, поют песни и т. д.

Первые шесть пролетов цеха 
сварных машиностроительных кон
струкций получили электроэнер
гию, опробована теплосеть, и в 
цех пущено тепло. Сейчас в ста
дии регулирования находится си
стема отопления цеха. Полным 
ходом идет монтаж технологиче
ского и подъемно-транспортного 
оборудования. Заканчиваются от- 
делочные работы на первой оче- 
речи бытовых помещений и сто
ловой.

Решением совета народного 
хозяйства установлен срок сдачи 
шести пролетов цеха под монтаж 
в марте.

Коллективу Уралмашстроя, уп
равлению капитального строитель
ства завода и субподрядным ор
ганизациям сейчас необходимо 
приложить максимум усилий с 
тем, чтобы завершить строитель
ство первой очереди ЦСМК в 
установленный срок.

Однако положение дел таково, 
что требуются исключительное 
внимание и инициатива руково
дителей партийных, профсоюзных 
и комсомольских организаций, их 
повседневный контроль за ходом 
строительства. Ведь отступление 
от сроков теперь недопустимо.

Что же является решающим, 
на что должно быть нацелено 
внимание и на каких объектах 
должны быть сосредоточены си
лы строителей?

К ВАЖНЕЙШИМ УЧАСТКАМ 
РАБОТЫ ОТНОСИТСЯ СООРУ
ЖЕНИЕ КИСЛОРОДОПРОВО-

Дрова заменил
газ

ЗАКОНЧЕНА и опробова- ! 
на установка для газо- ; 

подогрева битума на строи- . 
тельстве ЦСМК.

Десять рабочих 24 управ
ления во главе с прорабом 
тов. Ханиным прошли специ
альный курс обучения для 
обслуживания установки. Ус
тановка работает на пропан
бутановой смеси, поставляе
мой Горгазом.

> Монтаж и наладка уста- 
| новки производились Горга- 
| зом, а доводка и наладка осу

ществлялась под руководст
вом главного механика управ
ления тов. Иванова.

Г азоподогрев битума — это 
один из первых этапов внед
рения новой техники на кро
вельных работах.

М. ШУР.

На языке цифр это выглядит 
так: 54 процента рабочего време
ни бригады потеряно. Другими 
словами, при нормальной органи
зации труда с объекта можно 
было снять одну бригаду штукату
ров. (Бригада тов. Демидова при 
полной загрузке выполнила бы 
работу, поручаемую двум брига
дам.

Интересно отметить, что в то 
время, когда мы проводили фото
графирование рабочего дня брига
ды тов. Демидова и когда шту
катуры стояли без раствора, на 
корпус завезли неизвестно кому 
предназначавшуюся машину с та
ким же цементным .раствором, Его 
выбросили и он тут же замерз.

Вообще раствор на этот объ
ект поступает в самое неожидан
ное время, совершенно независимо 
от потребностей штукатуров.

Так, накануне нашего прихода 
бригада тов. Демидова получила 
две машины с раствором в четы
ре часа дня, и чтобы от не погиб, 
вынуждена была остаться надолго 
после смены.

О согласованности в работе 
между строителями и их субпод
рядчиками говорить не приходит-

ДА, где из шести тысяч погонных 
метров труб уложено только око
ло 1 300 погонных метров. Для 
ускорения окончания этого объек
та необходимо, прежде всего, 
чтобы руководители 23 стройуп
равления тт. Бронин и Уймин от
решились от неправильного мне
ния, что это объект не их управ
ления, чтобы они немедленно 
обеспечили выполнение всех зем
ляных работ: очистка траншей, 
копка траншей в местах продав
ливания футляров и т. д. по 
трассе Кислородопровода, прохо
дящей на территории« Уралмаш
завода. Именно здесь 23 управ
ление должно подготовить фронт 
работ для Уралтрансспецстроя, 
задача* которого выполнить рабо
ты по продавливанию футляров 
под железнодорожными путями 
для прокладки труб. (Надо на-, 
деяться, что Уралтрансспецстрой, 
имеющий большой опыт в такого 
рода работах, успешно выполнит 
их в марте.

Заместителю. управляющего тре
стом тов. Фадину и начальнику 
отдела технического снабжения 
тов. Литваку буквально в тече
ние недели необходимо выдать 
все 520 погонных метров труб 
для прокладки их под путями. 
Иначе работы Уралтрансспецстроя 
будут сорваны. И, наконец, уча
стку Союзшахтоспецмонтажа (на
чальник тов. Медецкий) надо 
усилить работы по изоляции труб 
и вывозке их к месту укладки. 
Тов. Медецкий должен, не откла
дывая, организовать испытание 
уже законченных участков кисло
родопровода, сдавать их заказ
чику и под загрузку.

УКЛАДКА ПИРОЛ ИЗОПРО
ВОДА ТАКЖЕ ЯВЛЯЕТСЯ ОД
НИМ ИЗ РЕШАЮЩИХ ЭТА
ПОВ СТРОИТЕЛЬСТВА. Однако 
здесь пока еще нет должного 
напряжения. Часть пиролизопро- 
вода (около одного километра) 
укладывается в траншеях, подго
тавливаемых 24 стройуправлени
ем. Однако его руководители 
тт. Воздвиженский и Дикарев еще 
не развернули работу по копке 
траншей. А ведь она очень тру
доемка и от нее зависит успеш
ное окончание всего пиролизопро- 
вода. В свою очередь, управление 
Союзшахтоспецмонтажа, не ожи
дая, пока будет готов участок 
для подземной укладки, должно 
закончить .и сдать участок пиро- 
лизопровода, монтируемый по 
существующим опорам в первой 
половине марта.

МЕДЛЕННО ИДУТ РАБОТЫ 
ПО МОНТАЖУ ПОРШНЕВОГО 
100-КУБОВОГО КОМПРЕССОРА. 
Уже прошел этап, когда были не

опять идут штукатуры и маляры. 
Причем здесь почему-то в обычае 
колотить стены шлямбуром, хотя 
при наличии некоторого контроля 
можно было бы просверлить фра
муги и пропустить провод в них. 
Или хотя бы те же дыры можно 
бить аккуратнее. (Но это словно 
никого не касается.

Руководство управления счита
ет, видимо, что главное — это 
собрать сюда как можно больше 
людей. Это зачастую вызывает 
недовольство бригад, для кото
рых при существующей организа
ции труда и так не находится 
дела. Например, маляры бригады 
тов. Копытова не приняли допол
нительно направленных к ним из 
другой бригады рабочих.

Руководители управления тт. 
Воздвиженский и Дикарев долж
ны принять серьезные меры для 
нормализации труда отделочни
ков.

в. Высокинский, 
старший инженер нормативно

исследовательской станции 

увязки по фундаментам компрес
сора» когда не была готова строи
тельная часть здания компрессор
ной. Теперь дело только за мон
тажниками. Однако работы они 
ведут в одну смену, без постоян
ного' надзора со стороны прораба 
участка Союзшахтоспецмонтажа 
тов. Сулы. Руководители монтаж
ников должны создать все уело 
вия, обеспечивающие монтаж ком
прессора в марте. Возможности 
для этого имеются.

Сейчас, в предпусковые дни, к 
несчастью строителей, еще за
едают досадные мелочи. Они воз
никают из-за бесконечных изме
нений в проектах. Снова чертеж, 
выданный уксом в производство, 
вызывает переделку уже уложен
ных внутрицеховых проводок 
кислороде- и пиролизопроводов. 
Конечно, это неприятные момен
ты, но коллективу Союзшахто
спецмонтажа нужно как можно 
скорее выполнить эти переделки, 
при этом не ослабляя работ «а 
основных участках.

Подобное обстоятельство вы
нуждает строителей просить ге
нерального проектировщика — 
институт Гипротяжмаш — как 
можно скорее выполнить решение 
совета народного хозяйства об 
установлении авторского надзора 
и представительства проектиров
щиков на объектах. Это поможет 
быстрее решать все вопросы, свя
занные с проектированием, с из
менением чертежей.

Управлению капитального 
строительства завода необходимо 
не позже, как в первой половине 
марта, обеспечить строителей не
достающим оборудованием для 
компрессорной и цеховых под
станций, с тем, чтобы обеспечить 
необходимый эффект, дать воз
можность завершить работы по 
отоплению, вентиляции и смонти
ровать подъемно-транспортное 
оборудование.

ОСОБАЯ ОПЕРАТИВНОСТЬ 
ДОЛЖНА БЫТЬ ПРОЯВЛЕНА 
КОЛЛЕКТИВОМ СОЮЗТОРГ- 

МОНТАЖА ПО УСТАНОВКЕ 
ОБОРУДОВАНИЯ СТОЛОВОЙ. 
Опыт работы Уралмашстроя с 
этой организацией убедил, что ее 
руководители привыкли долго за
тягивать свои дела. Однако руко
водство Союзторгмонтажа не
давно сменилось, и мы надеемся, 
что обещания главного инженера 
тов. Мительмана о завершении 
всех работ по столовой в марте 
будут выполнены.

Общественность Уралмашстроя, 
штаб ударной комсомольской 
стройки должны сделать все, что
бы мобилизовать коллектив на 
безусловное выполнение решения 
совета народного хозяйства о 
сдаче шести пролетов ЦСМК в 
марте. Они должны добиться, 
чтобы оставшиеся из семидесяти 
ударных дней предпускового пе
риода были днями напряженного 
высокопроизводительного труда 
всего коллектива строителей 
ЦСМК.

По следам наших 
выступлении

«Нет плит ПКЖ»
Отвечая на материал, напеча

танный под таким заголовком в 
нашей газете № 13 от 17 февра
ля, заместитель’ начальника уп
равления строительства совнархо
за тов. Сагалов сообщил, что 
«управление строительства рас- 
смотрело заметку «Нет плит 
ПКЖ» и принимает меры по 
улучшению обеспечения Урал
машстроя такими плитами».

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
14 марта 1962 г. 3 стр.



КАК В ДОМЕ РОДНОМ...
V гЕЛЫМИ днями звенит 
II голосами ребят дом по

Кыштымскому переулку. 
Здесь расположен детский сад 
треста Жилстрой. Входим в 
него и тут же встречаемся с 
заведующей Зоей Ивановной 
Власовой. Вместе с ней со
вершаем небольшую экскур
сию по садику.

Малыши — дети строите
лей — заняты разнообразны
ми играми и по-своему серьез
ными делами.

Попадаем на музыкальное 
занятие. Опытный музыкаль
ный работник Нина Павловна 
Калинина наигрывает на пиа
нино мелодию и предлагает 
ребятам отгадать, какую она 
песенку исполняет. .

— «Детский сад», — звон
ко отвечают малыши. И хо
ром поют ее. Есть в этой 
песенке такие слова: «Дет
ский сад, детский сад любят 
все ребята». Не о своем ли 
садике они так охотно поют? 
Очевидно, да, так как очень 
уж нравится им свой детский 
садик.

Но ребята — есть ребята. 
Им надоедает долго сидеть, 
хотя бы и за таким интерес
ным занятием, как пение. Это 
понимает Нина Павловна. И 
песня сменяется хороводом, 
игрой.

В центре хоровода — Леня 
Орел. Папа у него работает 
каменщиком в пятнадцатом 
управлении. Леня знает, что 
он строит большие, красивые 
дома. И, видимо, поэтому он 
однажды чуть было не отпра
вился из садика самостоятель
но «строить дом». Теперь 
малыш понял, что пока еще 
надо малость подрасти, а дом 
можно строить и в самом са
дике — хотя бы из кубиков.

Все мальчики и девочки ни
когда не прочь заняться та
ким делом. Вот на снимке 
справа вверху вы и видите, 
как они под руководством вос
питателя Марии Александров

Постоянно действующее намечает мероприятия
(Окончание. Начало на 2-й стр.) 

полнены, то мы не добьемся 
снижения травматизма и заболе
ваемости в 1962 году,

, Тов. Дейчман высказал мне
ние, что главной причиной ро
ста травматизма в тресте явля
ется отсутствие проектов орга
низации работ. Технический от
дел треста не занимается со
ставлением таких проектов. От
сюда на стройках . хаос и не
разбериха. К тому же, инжене
ры по техники безопасности в 
строительных управлениях нера
диво ведут возложенную на них 
работу. А ведь здесь фактически 
не нужно никаких материалов, 
следует только иметь желание и 
чаще проверять на стройплощад
ках, как там обстоят дела, тре
бовать необходимого. У нас же 
почти не бывает случая, чтобы 
штрафовали виновников, нару
шивших правила техники безо
пасности.

Сейчас приближается весна, а 
мероприятий по подготовке к 
этому периоду ни одно строй

ны Ревнивых заняты, строи
тельством. Соорудили це
лый город и говорят: «Мы 
построили себе дачу». Ио это 
из кубиков. Видимо, в этом 
году дети будут иметь свою 
настоящую летнюю дачу за 
городом. Во всяком случае, 
уже сейчас об этом должны 
побеспокоиться управляющий 
трестом тов. Корнилов и 
председатель объединенного 
постройками тов. Злоказов.

Много разных игр, занятий 
у ребят. Они, конечно, не 
проходят просто так, ради 
самих игр и занятий, а стро
ятся с учетом возраста ребят 
для их развития. Некоторые 
занятия напоминают настоя
щие уроки, но проходят живо 
и увлекательно, ничем не 
стесняя ребят. На снимке 
слева внизу вы видите ребят 
старшей группы за рисовани
ем. На переднем плане этого 
снимка —• Витя Ин&убаев — 
сын работницы жилищно- 
коммунальной конторы, Саша 
Сафронов — отец которого 
работает мастером 14 управ
ления, и Андрюша Макаров. 
Его отец и мать — сотрудники 
Управления строительства 
совнархоза.

В своих нехитрых рисунках 
ребята отражают первые жиз
ненные впечатления, трогаю
щие своей непосредственно
стью.

Для ребят старшей группы 
проводятся занятия по родно
му языку. Это очень важно 
для мальчиков и девочек, ко
торые в скором времени пой
дут в школу, имея уже опре
деленный «багаж» знаний. Мы 

'слышали, как Женя Иванов 
хорошо рассказывал русскую 
народную сказку. Занятия 
проводила одна из лучших 
воспитателей Людмила Алек
сандровна Леонова.

Самые маленькие, которым 
три года, п Же не прочь иног
да заняться полезным делом.

управление не наметило. Не
счастный случай, имевший место 
в шестом стройуправлении, яв
ляется прямым результатом этой 
неподготовленности.

Тов. Ядрихинский заявил, что 
в текущем году надо во что бы 
то ни стало возобновить всеоб
щее обучение правилам техники 
безопасности рабочих и ИТР. 
Надо объявить в тресте всеоб
щую борьбу за культуру. произ
водства. Нужно делать все не
обходимое, каких бы средств 
это ни стоило, чтобы сократить 
травматизм.

О необходимости поднять 
производственную дисциплину 
среди рабочих и инженерно-тех
нических работников, о том, что 
следует привлечь больше об
щественности к контролю за со
блюдением правил техники безо
пасности, говорил тов. Меньши
ков.

Начальник участка девятого 
стройуправления тов. Скляр под
метил, что порой даже для уст
ройства небольших ограждений 
на участке не оказывается до

На снимке справа »низу вы 
видите Сашу Дьяченко и Та
ню Алькову, с старанием поли
вающих цветы.

Большую часть времени 
ребята проводят на свежем 
воздухе, играют во дворе. 
Очень нравится им резвиться 
около детского садика.

...Каждое утро малыши спе
шат в свой детский сад. Каж
дое утро здесь вновь разда
ются звонкие детские голоса. 
А по вечерам они с мамами 
и папами направляются по 
домам,' чтобы назавтра вновь 
придти сюда, в свой второй 
родной дом.. Ребята же двух 
групп только два раза в не
делю расстаются по вечерам 
с детским садиком — в сре
ду и субботу. Остальное вре
мя они живут здесь же. О 
них круглые сутки заботятся 
воспитатели и няни.

В общем, родители могут 
быть вполне спокойны за 
своих дочурок и сынишек.

Н ЖУКОВА.

сок. Он указал, что в тресте нет 
общих мероприятий ни по эк
сплуатации электропроводки в 
зимнее время, ни по печам. 
Каждый делает как умеет. Он 
высказал мнение, что балконы 
и лестничные марши нужно по
ставлять на стройку с огражде
ниями.

Из выступлений ; участников 
заседания можно было сделать 
один общий вывод, что проф
союзные комитеты строительных 
управлений еще недостаточно 
внимания уделяют улучшению 
условий труда и техники бе
зопасности на стройках, что они 
мало требований предъявляют к 
хозяйственникам. *

Постоянно действующее про
изводственное совещание утвер
дило мероприятие по улучшению 
техники безопасности на пред
приятиях и стройках треста.

П. УФИМЦЕВ, 
сотрудник общественного 

отдела редакции 
«Свердловский 

строитель».

Готовятся новые постановки
ПЕРВОЙ постановкой драма

тического кружка клуба 
треста Жилстрой была «Ка

нитель» А. П. Чехова. Потом с 
большим успехом прошло пред
ставление пьес «Страшная исто
рия», «Расплата» и еще двух, 
бичующих разного рода недостат
ки, встречающиеся в нашей по
вседневной жизни.

Теперь самодеятельные арти
сты готовят новые пьесы. На од
ном из последних занятий руко
водитель кружка И. Я. Марков 
знакомил его участников с пье
сой-шуткой «Неудачное ново
селье».

Тревожные сигналы
КТО ПОКОНЧИТ С НЕРАЗБЕРИХОЙ?
Осенью 1959 года нас, во,сем

надцать строителей из 33 треста, 
направили учиться в университет 
технической культуры при Ураль
ском политехническом институте 
имени Кирова. Нам объяснили, 
что после окончания этого уни
верситета мы получим право ве
сти монтаж крупнопанельных до
мов без контроля мастера.

Все мы были довольны уче
бой, предметы нам читали препо
даватели института. Но к концу 
второго, последнего года обучения 
нас осталось только восемь че
ловек — Бабинцев, Пушкин, 
Тахватуллин, Айдаров, я сам и 
другие. Не все выдержали такую 
нагрузку — по восемь часов в 
неделю после работы отдавать 
учебе.

Но вот подошли к концу наши 
занятия. А экзаменов все нет и 
нет. С марта 1960 года по июнь 
тянули-тянули и вдруг устроили

У

СРЕДА, 14 МАРТА
11.00 — Телевизионная хроника. 

11.10 — Телевизионный спек
такль «Живет на свете женщи
на». (Центральная студия теле
видения)., 18.00 — Хроника пио
нерских дел. «О больших мечтах 
и больших делах». 18.20 — Муль
типликационный фильм «Светля
чок», 18.30 — Телевизионная хро
ника. 18.40 — Передача для мо
лодежи «Мы — за одержи
мость». 19.20 — Киноочерк
свердловской студии телевидения 
«повелители времени». 19.30 — 
Музыкальная передача «Когда 
•кончается рабочий день». 20.30 — 
Произведения, выдвинутые на 
соискание Ленинской . премии. 
20.55 — Телевизионный спектакль 
«Живет на свете женщина». 
23.10 — Фестиваль документаль
ных" фильмов «Путешествия по 
родной стране», «В дельте Волги». 
23.20, — Сообщения ГАСС.

ЧЕТВЕРГ, 15 МАРТА
18.00 —Показывает Свердловск. 

Для детей. Мультипликационный 
фильм «Янтарный замок». 18.30—
Спортивная передача. 20.00 — Пе
редача из Перми. Спектакль Перм-

Репертуар кружка пополнится 
такими постановками, как «От
важное сердце» Иды Эвальд, в 
которой повествуется о временах 
гражданской войны, и «Мораль 
Натальи Зотовой» того же авто
ра, посвященной теме воспитания 
молодежи,

С интересом занимаются в дра
матическом кружке сантехник 
треста Уралсантехмонтаж С. Кай- 
даулов, каменщик 16 управления 
Д. Сергеев, бетонщик этого уп
равления В. Тестов, разнорабочая 
управления № 15 Зина Новоструе- 
ва и другие.

Н. НИКОЛАЕВА.

экзамен, когда половина из нас 
в отпуске была.

А теперь мы вообще ничего по
нять не можем — проучились два 
года, кое-кто даже экзамен сдал, 
но документ об образовании ни
кто не получил. Как же так слу
чилось, что у нас два года учебы 
впустую пропали?

С полгода назад обращался я к 
управляющему 33 треста тов. 
Смирнову, к секретарю партийной 
организации тов. Первову, в ин
ститут ходил —- всюду обещают, 
а дело ни с места.

Сейчас я не работаю уже в 33 
тресте, но документ о том, что 
имею право монтировать дома без 
участия мастера, мне, конечно, 
нужен. А об остальных и гово
рить нечего — ведь они-то до сих 
пор в тресте работают!

М. ИСАКОВ, 
плотник СМУ-1 треста

Уралмонтажавтоматика.

ского театра оперы и балета 
«Маскарад». 23.00 — Сообщения 
ТАСС.

ПЯТНИЦА, 16 МАРТА
18.00 — Для детей. Телевизион

ный фильм «Журавлиные 
перья». 19.00 — Телевизионная
хроника. 19.10 •— Передача «ком
мунизм утверждает на земле Сво
боду», 19.00 — Телевизионный 
рейд «Административный про
гул», 20.10 — Концерт, 20.25 — 
Для работников сельского хозяй
ства «Говорит и показывает рей
довая». 2о.оО — Литературная 
передача «Как живой с живыми 
говоря». 21.20 Художествен
ный фильм «Павел Корчагин». 
23.00 — сообщения ТАСС,

СУББОГА, 17 МАРТА
11.00 — Телевизионная хрони

ка. 11,10. — Художественный 
фильм «Взрослые дети». 18.00 — 
Передача для самых маленьких 
«Кто они?», 18.30 — Мультипли
кационный фильм «Кто самый 
сильный?» 18.50 — Телевизионная 
хроника, 19.00 —- Завтра —вы
боры! 19.40 — Литературная пе
редача. 20.25 — Художественный 
фильм «Взрослые дети». 21.40 
Передача для молодежи «Навет- 
речу XIV съезду комсомола». 
22.50 — «Поющие электроны»,
23.00 — Сообщения ТАСС,
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